



Goya Ciudad

# PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Jueves 16 de Marzo de 2023 – N.º 1480



**46 FNS**

## **CRISTIÁN CASTRO DESPERTARÁ EMOCIONES EN LA NOCHE DE GALA**

El artista mexicano será una de las voces protagonistas que tendrá la edición 2023 del Mundial de Pesca y en el marco de la “Noche de Gala” brindará su show el próximo sábado 29 de abril despertando toda la alegría y euforia del público.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

[goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)



## 16 de Marzo

1923 (hace 100 años): Fallece Aleksandr Lodygin, ingeniero e inventor ruso (n. 1847).

1953 (hace 70 años): Nace Richard Stallman, informático y activista estadounidense

1973 (hace 50 años): En el Reino Unido, se inaugura el puente de Londres.

1998 (hace 25 años): Fallece Derek Barton, químico británico (n. 1918), premio Nobel de química en 1969.

1998 (hace 25 años): Nace Marco Friedl, futbolista austríaco.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos

**FM 88.3 CIUDAD**  
La Primera del Dial



**Goya Ciudad**  
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Dircepresagoya@gmail.com](mailto:Dircepresagoya@gmail.com)

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



46 FNS

## CRISTIÁN CASTRO DESPERTARÁ EMOCIONES EN LA NOCHE DE GALA

El artista mexicano será una de las voces protagonistas que tendrá la edición 2023 del Mundial de Pesca y en el marco de la “Noche de Gala” brindará su show el próximo sábado 29 de abril despertando toda la alegría y euforia del público.



Será la primera vez que el aclamado cantautor mexicano se presente en el escenario mayor de la Fiesta Nacional del Surubí; y la concreción de una de las mayores apuestas del Mundial de Pesca.

El mismo escenario que ha visto pasar a referentes y artistas míticos de la música Argentina ahora tomará vuelo para darle rienda suelta a la emoción de quienes durante décadas deliraron por su música y carisma.

Castro ha alzado su figura en todo el mundo gracias a su sinfín de logros a lo largo de su carrera, que hasta la fecha esos logros están representados por vender más de 20 millones de discos alrededor del mundo y contar con la increíble suma de 65 Discos de Oro y 31 Discos de Platino.

Luego de su exitoso paso por el programa de Marcelo Tinelli “Canta Conmigo ahora”, en el que participó como jurado estrella, el artista brindará un show el próximo 1 de abril en el Movistar Arena para luego llegar a la tierra del Taragüi el próximo sábado 26 de abril en el marco de la 46° edición de la Fiesta Nacional del Surubí.

En la noche de gala del sábado que promete show, brillo y mucho glamour, Castro será el broche de oro para una velada inolvidable en la que el público desatará su euforia a puro ritmo con canciones como “Azul”, “Vuélveme a querer”, “Por amarte así”, “Lloviendo estrellas” y muchas más.

---

## LLUVIA CAÍDA TOTALIZÓ 70 MM.

La lluvia intensa que cayó a la siesta y en un corto periodo de tiempo produjo anegamientos temporales. Fueron 50 mm en 20 minutos.

No obstante, se constató el funcionamiento de estaciones de bombeo y canales principales, los que paulatinamente fueron permitiendo el escurrimiento del agua en estas zonas.

Es oportuno recordar a los vecinos la necesidad de mantener una conducta responsable y comprometida socialmente no arrojando las basuras en canales a cielo abierto y/o en las bocas de tormenta.

---



## 14° TRIATLÓN CIUDAD DE GOYA LA VUELTA A LA COMPETENCIA

El Director de Deportes Alejandro Lago dejó impresiones por la vuelta del Triatlón Ciudad de Goya, una actividad deportiva que significó un desafío de organización para la municipalidad de Goya, y planificación con una gran convocatoria de atletas locales y foráneos.



“El triatlón contó con el mejor respaldo que puede tener la participación de atletas de varias provincias argentinas”, aseguró el Director de Deportes del municipio.

### UN DESAFÍO LA 14° EDICIÓN

El funcionario señaló: “Fue un desafío por el cambio de escenario, en el Predio Costa Surubí, implicó hacer un nuevo circuito que contempló la seguridad de los deportistas y molestar lo menos posible a los vecinos. El equipo estuvo a la altura de las circunstancias, se contó con la colaboración de muchas instituciones, y con el apoyo y decisión del Intendente Municipal Mariano Hormaechea de impulsar estas actividades, con la seguridad que con el éxito logrado quedará en la agenda para el próximo año”.

“Un excelente trabajo de todos los equipos conformados para la competencia, guardavidas, tránsito, policía de la provincia, APS, escuela de canotaje, un aporte invaluable del Ejército que nos instaló una carpa para brindar una mejor atención, prefectura Goya, el Hospital Regional. Es bueno saber que uno puede contar con el apoyo de áreas e

instituciones para desarrollar una actividad de esta magnitud”.

### PREPARACIÓN Y PLANIFICACIÓN

Lago, indicó: “Nosotros hicimos un camino previo con las competencias de Aguas Abiertas, con el Acuatlón motivando a entrenarse, a prepararse de una mejor manera para el retorno de esta prueba”.

### UNA EDICIÓN TRASCENDENTE

“La trascendencia de la 14° edición nos ha sorprendido por la representación de varias provincias: Chaco, Formosa, Santa Fe, Entre Ríos, Buenos Aires, además de Corrientes, a tal grado que los participantes han transmitido la idea de hacer una fecha nacional de esta espacialidad. Este es el resultado de un enorme trabajo en equipo y es lo que nos motiva a seguir creciendo”.

### PROYECCIÓN Y TURISMO

En la parte final, el Director de Deportes Alejandro Lago afirmó: “Ver a nuestros atletas que forman parte de un gran proyecto y tener la presencia de competidores que lo hacen a nivel nacional nos da una muestra del nivel que se ha logrado en el Triatlón de nuestra ciudad. Esto ayuda a incentivar el nivel competitivo, a poner la pasión necesaria para el desarrollo de la actividad, poder conjugar con la muestra de nuestros lugares atractivos, se convierte en una gran oportunidad de hacer conocer Goya en todos sus aspectos. Es una ayuda que nos prepara para las próximas ediciones”.



## LANZAMIENTO VACUNACIÓN ANTIGRI PAL PROVINCIAL

Este viernes a las 9 horas, en el Hospital Regional Goya se realiza el lanzamiento de la Vacunación antigripal provincial. Se invita a los medios de comunicación a esta presentación, que contará con la presencia del Ministro de Salud de la Provincia Ricardo Cardozo y el Intendente Municipal Mariano Hormaechea.



El acto, que se realizará en el Auditorio del Hospital Regional Goya, contará además con la participación de directores de hospitales de la Zona Sanitaria III.

---

## EI INTENDENTE MUNICIPAL MANTUVO REUNIÓN CON JÓVENES EMPRESARIOS

Con el objetivo de visualizar los ejes de la administración municipal y conocer las inquietudes y propuestas de los jóvenes empresarios, en el Club de Emprendedores el jueves se realizó una reunión donde Mariano Hormaechea explicó las funciones de distintas áreas del municipio.





Este encuentro se desarrolló con el objetivo de generar un espacio dentro de un contexto para contarles qué se está haciendo, el trabajo de cada área y los ámbitos que se dan, catalogada Goya como una ciudad de conocimiento dentro de las 14 a nivel país.

Mariano Hormaechea fundamentó la generación de áreas como Educación, Modernización e Industria, espacios que permiten desarrollar los ejes planteados por esta administración.

El jefe comunal detalló a los jóvenes empresarios sobre el Parque Tecnológico con que cuenta la ciudad, el ITG y las ofertas académicas con la proyección de potenciar un polo universitario que capte a estudiantes de la región. Teniendo en cuenta que Goya en la región se posiciona como un centro de servicios y comercial en la zona sur, donde además se cuenta con el Parque Industrial más importante de la provincia.

En ese encuentro se explicó que se busca una apertura donde se visualizan otras propuestas como el turismo, uno de los ejes de la política

de estado, teniendo en cuenta el capital con que se cuenta, los recursos naturales, la infraestructura que se logró, y donde el Isoro forma parte de una iniciativa como parte del Corredor Turístico del Iberá.

En materia de turismo también se planteó el trabajo a través de la Microrregión para ofrecer los servicios de las distintas localidades que conforman este espacio.

La idea de estos encuentros es escuchar, visualizar otras propuestas donde se generen escenarios de trabajo, emprendimientos, buscando el potencial que se puede lograr con la articulación de los diferentes actores.

La idea es generar estadísticas, con una estructura propia para lo que el municipio incorporó un área específica.

Junto al intendente participaron del encuentro la Secretaria de Educación Sonia Espina; la Secretaria de Industria María Paz Lampugnani; el Secretario de Modernización Luciano Rolón; y el Director de Estadísticas Andrés Zajarevich.

---

## CONVOCATORIA

**Se convoca a los vecinos del barrio Mauricio Valenzuela para el 21 de marzo a las 20,30 horas en la Plaza de la comunidad para formar una Comisión Especial Normalizadora.**

Texto:

Visto y teniendo en cuenta la nota enviada por el Sr. Fernando Suligoy Presidente del Consejo Plenario Vecinal, a la Sra. Cristina Vélez, el día 2 de febrero de 2023, y que a la fecha no hemos tenido contestación alguna, el mismo ha decidido convocar a los Sres/as vecinos que habitan en la jurisdicción del barrio Mauricio Valenzuela, en la Plaza de la comunidad Virgen Pura y Limpia Concepción; para el día 21 de marzo a las 20 y 30 horas a los efectos de:

- 1) Formar una Comisión Especial Normalizadora
- 2) Fijar el término de 30 días, a partir de lo cual se convocará a Asamblea General, a los efectos de elegir las nuevas autoridades del consejo vecinal, quienes tendrán la conducción de la institución, por el término establecido en su estatuto.

FERNANDO SULIGOY

PRESIDENTE DEL CONSEJO  
PLENARIO VECINAL



## **SOLICITUD DE COLABORACIÓN ANTE SITUACIÓN AGRAVADA DE COSTANERA GOYA**

En el día de la fecha el Intendente Municipal Mariano Hormaechea emitió una nota al Gobernador Gustavo Valdés, ante la situación que se plantea en el sector de defensa frontal de la ciudad correspondiente a la costanera, informando el último fenómeno acaecido en la noche del miércoles, tercer desmoronamiento que se produce, solicitando arbitre las acciones que correspondan.

Goya (Ctes) 16 de marzo de 2023

NOTA N° 11

SR. GOBERNADOR DE LA  
PROVINCIA DE CORRIENTES

DR. GUSTAVO A. VALDÉS

SU DESPACHO:

Por medio de la presente, me dirijo a usted, a los efectos de solicitarle la colaboración necesaria para dar solución a la problemática que viene sufriendo nuestra ciudad en los últimos meses en la zona del paseo costero e inmediaciones de la plaza Italia.

Como es de su conocimiento en el mes de noviembre se produjo el primer colapso de la estructura de defensa del paseo, en una longitud 40 metros aproximadamente, gracias a su rápido accionar y el de sus equipos de trabajo del ministerio de obras y servicios públicos, se logró contener y estabilizar la situación.

A raíz de esta situación ocurrida en noviembre, equipos técnicos de la provincia realizaron diversos estudios en toda el área del paseo costero y pudieron concluir que la problemática que provocó el colapso de 40 metros de defensa costera, se repite a lo largo

de los 400 metros de longitud que tiene la costanera, razón por la cual, pusieron en conocimiento al equipo de gestión que encabezo, que de carácter urgente, se necesitan continuar con tareas de consolidación de la estructura de defensa en la totalidad del recorrido de nuestro espacio costero entre las progresivas 2.830 a 3.230. Todo esto, a fin de evitar que la situación continúe agravándose.

Vale aclarar que el proceso erosivo de las aguas del riacho Goya no da tregua, ocurriéndose el 11 de marzo del corriente, un nuevo colapso de 12 metros de longitud del paseo. En horas de la noche de ayer, se produjo un nuevo socavamiento en la zona de prefectura naval, siendo este el tercero que se produce en este corto periodo de tiempo.

Como máxima autoridad municipal, le manifiesto la mayor de mis preocupaciones ante la continuidad de estos sucesos que pudieran derivar en una catástrofe con correspondiente daños a personas y bienes.

Sin otro particular saludo a Ud.  
Atte.

DR. MARIANO HORMAECHEA

Intendente Municipal



## TEATRO POR LA IDENTIDAD

El próximo 18 de marzo en el espacio de la memoria en Corrientes, Marabunta, un grupo de mujeres teatreras, hicieron la convocatoria para dramatizar unos textos en ese espacio del Ex RI9.



Los días 18 y 19 el Teatro por la Identidad conmemora los 40 años del retorno a la democracia con la representación de textos ganadores en la convocatoria del año pasado. “A mí me ha tocado la experiencia de una compañera, Victoria Velilla, que lo haremos junto a Javier Camino”, adelantó Betty Andino.

Esta misma obra “Capucha, Capuchita” será representada en Goya el próximo 23 de marzo, en la jornada de vigilia, a las 23 horas.

---

**DR. EMILIO MARTÍNEZ**

## “LA GRIPE AVIAR NO SE TRANSMITE POR EL CONSUMO DE CARNE AVÍCOLA O HUEVOS”

El Subsecretario de Salud del Municipio Dr. Emilio Martínez se refirió a la reunión mantenida con funcionarios y técnicos del SENASA sobre la gripe aviar.



El funcionario municipal explicó que nuestro país ha perdido el estatus de país libre de la gripe aviar, una enfermedad que afecta a aves de corral y silvestre, una gripe que ha hecho un gran recorrido instalándose en esta región, de allí la preocupación y el estar en alerta.

### ENFERMEDAD QUE AFECTA A LAS AVES

“Es una enfermedad que afecta fundamentalmente a las aves, contagia a esos animales, y puede contagiar a los humanos. En nuestra ciudad no existen casos, en la provincia tampoco, pero estamos informados cómo actuar y de qué forma se establece el protocolo. La enfermedad se transmite a través de las heces hacia los humanos, la detección del contagio en humanos es por la manipulación y ha comenzado como una gripe, de allí las recomendaciones del uso de los elementos de seguridad, guantes, barbijos en caso de hacer trabajos de manipulación”.

### CARACTERÍSTICAS

En la charla, los médicos veterinarios ejemplificaron: “aquellos que cuentan con criaderos o gallinero, la cresta del gallo puede cambiar de coloración del rojo a un azul intenso; y si se encuentra un ave muerta, no tocar, dar aviso para realizar los análisis correspondientes, que en un lapso de



48 a 72 horas se obtienen los resultados. La principal recomendación es no manipular, son las sugerencias que nos recomendaban los profesionales del SENASA”, sostuvo Martínez.

### **PÉRDIDA DE ESTATUS**

“Como éramos un país libre de esta enfermedad, esto es nuevo, y entonces todo el tema de la prevención, los cuidados, la vacunación es tema de estudio y análisis”.

“De la reunión hemos participado junto a los médicos veterinarios de nuestro municipio, IPT, INTA, Sociedad Rural, todos los sectores dedicados a la producción agrícola-ganadera. Fue de vital importancia

porque nos detallaron las características y las recomendaciones necesarias”.

### **NO SE CONTAGIA POR EL CONSUMO AVÍCOLA**

Finalmente, el Dr. Emilio Martínez, aclaró: “Debemos dejar bien en claro a los vecinos, a la población, que esta enfermedad no se contagia por el consumo de carne avícola, de huevos, se transmite por el contacto directo de manipular animal enfermo, por eso seremos reiterativos en la cuestión de no tocar un animal muerto, de observar los cambios en sus aves de granja, evitar estas acciones, usar elementos de seguridad y hacer de manera inmediata la denuncia al SENASA.

---

### **Dirección de Promoción Social**

## **TALLER DE MAQUILLAJE PROFESIONAL**

En el día de ayer la municipalidad de Goya, brindó un agasajo a las pasantes del Taller de Maquillaje Profesional dictado por la Dirección de Promoción Social. El mismo tuvo una duración de tres meses donde se dictaron dichas capacitaciones en las instalaciones del CIC SUR. Las clases costaron la incorporación de conocimiento teórico y prácticas. Como agradecimiento a su aporte se le brindó presentes a cada una de las pasantes.



En la oportunidad se resaltó la idea y objetivo del intendente Mariano Hormaechea, para continuar con este trabajo, otorgando los espacios, capacitaciones y herramientas al emprendedurismo de Goya.

La colaboración de las pasantes fue un gran aporte a la comunidad

comparsera, la cual se encuentra muy agradecida.

En el agasajo estuvieron presentes el Secretario de Desarrollo Humano, Julio Canteros; Coordinador del CIC SUR, Francisco Ramírez y la Directora de Promoción Social, Mercedes Pintos. Durante el reconocimiento se les dio las gracias a las alumnas y profesora por su colaboración a los carnavales goyanos. Asimismo, las alumnas expresaron sus sentimientos sobre la experiencia, donde cada una manifestó cuáles son sus objetivos luego de la culminación del taller.

Para finalizar, se dialogó sobre la importancia de poder emprender.

## Control poblacional de mascotas

# COMENZARÁN CON 50 CASTRACIONES POR MES

El programa de esterilizaciones será gratuito para los propietarios de las mascotas. Comenzaría la semana próxima. Se privilegiará a los barrios donde haya una alta cantidad de perros y gatos. El Director de Bromatología se contactará con asociaciones protectoras por este tema.



David Zajarevich -Director de Bromatología- habló de la implementación del programa de castraciones de mascotas. Se realiza mediante un convenio entre la Municipalidad y el Consejo de Médicos Veterinarios de Goya.

“En el inicio, a mí me entregarían los certificados de turno quirúrgico que les vamos a entregar a la gente para que coordine con su veterinario. Deberíamos estar empezando la semana que viene”, anunció el Director de Bromatología.

En un contacto con Radio Ciudad, el funcionario dijo: “Se va a iniciar el programa de esterilización quirúrgica de caninos y felinos tanto de machos y hembras. Esto es una decisión política importante del intendente Mariano Hormaechea porque es una problemática que existe y la queremos resolver. Lo queremos hacer de una manera correcta, entonces, tenemos los datos de donde hay mayor densidad poblacional de mascotas y dónde hay sectores de mayor vulnerabilidad, en donde querían hacer la esterilización pero no tenían los medios. Se va a hacer de una manera que no es la habitual. Generalmente, los municipios hacen campañas masivas, agarran uno o dos días y le meten ahí actos quirúrgicos en cantidad y a veces con profesionales que venían

de otra ciudad. Por ejemplo, en Corrientes Capital, hacían esa cantidad de castraciones y no lo hacían en el lugar que correspondía. Si vos tenes un hijo que tiene apendicitis y hay que sacarle el apéndice, no lo vas a llevar a hacerlo sobre una mesa de madera, en un gazebo, en un tinglado, en una plaza y que después el post-operatorio era sobre unos cartones. Eso no es lo correcto. Dijimos “Goya tiene los profesionales, tuvimos una buena respuesta por parte de los colegas que se suman a participar con un costo que salva los insumos médicos, las drogas anestésicas y se hará esto en quirófanos, en salas adecuadas para estas cirugías”.

Comentó que también se castrarán gatos. La población de felinos es muy importante, indicó. “Es importante llevarlos porque hay una gran cantidad de gatos en la ciudad. Por ahí, no se ve en el centro dentro de las cuatro avenidas. Pero sí hemos atendido denuncias de vecinos por gatos que pasan por el techo pero en manada. Es un problema que queremos atender con este programa de control poblacional de mascotas”, remarcó el Director de Bromatología, quien informó que “vamos a empezar por los sectores vulnerables donde hay mayor densidad de población de mascotas, donde hay perros que son alimentados por los vecinos, están identificados”.

Adelantó que “me voy a reunir con las Asociaciones Protectoras que están en contacto, tienen información de dónde están, quiénes son, arrancamos con el cupo de 50 castraciones por mes”.

24 de marzo

## EL MUNICIPIO DE GOYA RECORDARÁ EL DÍA DE LA MEMORIA, VERDAD Y JUSTICIA

El acontecimiento será precedido por un interesante cronograma de eventos, coordinados por el municipio con la participación de MEDHES, como la presentación de un documento, el día 22, en la Casa del Bicentenario. Y la Vigilia, del día 23, con la participación de conjuntos musicales, danzas, y el unipersonal de Betty Andino. El acto central será el día 24 de marzo, en la plaza de la Memoria, la Verdad y la Justicia.



El viernes 24 de marzo se recordará el Día Nacional de la Memoria por la Verdad y la Justicia. En relación a este tema se refirió la Directora de Derechos Humanos, Gisela Dezorzi.

En declaraciones a Radio Ciudad, la funcionaria anticipó que “este es un año especial, tenemos que tener en cuenta que se conmemoran 40 años desde la restauración de la democracia”.

“Volveremos a tener la Vigilia del 23 de marzo, que el año pasado no pudimos tener. Hemos armado una linda grilla de actividades. Está invitada la sociedad a acompañarnos”.

### PRESENTACIÓN DE DOCUMENTO

La Directora de Derechos Humanos anunció: “Comenzamos las actividades el miércoles 22, en la Casa del Bicentenario, con la presentación de un documento que fue encontrado y recuperado, en ese documento hay una lista de gente

que pertenecía a las Ligas o a los diferentes sectores en la época de la dictadura, que da cuenta justamente de la persecución y de las desapariciones. Hoy hay gente que todavía está entre nosotros. Esta presentación estará a cargo del profesor Arturo Alemis quien, desde que se encontró el documento, se encargó de seguir los pasos correspondientes junto con el Archivo de la Memoria de Nación para restaurar y que eso quede intacto”, dijo.

“Luego de eso el día 23 arrancamos a las 21 horas con la Vigilia con una grilla interesante. La idea es contar con la presencia de los intendentes que han transitado durante los 40 años de democracia. Se les hará entrega de reconocimientos”.

“También, vamos a tener la presentación de un unipersonal de Betty Andino. Esto va de la mano con la Dirección de Cultura y con Lito Zampar”, precisó.

“Después, estarán los cuadros de danzas nativas, tocarán grupos de chamamé y Selva Vera con su escuela de danzas”. “Estará acompañándonos Graciela Montoya”.

“El día 24, se hará el acto central”, indicó. Este acto, como es habitual, se hará en la plaza de la Memoria, en el predio del Ex Ferrocarril.



## HUNDIMIENTO DE PARTE DE LA LOSA DEL PLAYÓN CONTIGUO AL MUELLE

En la noche del miércoles, alrededor de las 22,00 horas, se produjo el hundimiento en el sector del playón de prefectura aledaño al muelle, este colapso se dio en un sector de la losa.



Inmediatamente de producido el fenómeno se tomó conocimiento, interviniendo PRODEGO en el lugar para poner en contexto a las autoridades, funcionarios del Ministerio de Obras Públicas e ingenieros que llevan adelante la obra en costanera – plaza Italia.

Autoridades, junto a funcionarios y técnicos, estuvieron en este lugar el pasado día martes, donde se advirtió de esta situación y la previsibilidad de producirse estos colapsos, teniendo como referencia el estado de losas de este lugar como también otros tramos de la defensa frontal, correspondiente al paseo costero de plaza Italia.

Cabe recordar que el pasado 8 de noviembre de 2022, se produjo el colapso de 40 metros aproximadamente del paseo mencionado, la intervención inmediata de equipos de trabajo del Ministerio de Obras y Servicios Públicos de la provincia, el PRODEGO y Secretaría de Obras y Servicios Públicos de la municipalidad, se logró contener y estabilizar la situación.

Debido a este fenómeno, equipos técnicos de la provincia realizaron diversos estudios en toda el área del paseo costero, a lo largo de 400 metros, que determinó los trabajos de consolidación de la estructura de defensa en la totalidad del recorrido, entre las progresivas 2.830 a 3.230.

El proceso erosivo continúa produciendo socavamientos, es previsible que se produzcan más

derrumbes, recordando que el pasado 11 de marzo un nuevo colapso, afectó 12 metros de longitud del paseo. En horas de la noche de ayer miércoles, se produce un nuevo fenómeno de estas características en la zona del playón de prefectura, con el hundimiento de parte de la losa,

Dada la situación y los trabajos que se realizan en todo este sector frontal, de construcción de defensas y nueva costanera de Goya, se procederá a reforzar la seguridad con la colocación de un vallado de 400 metros en toda la zona. Dado el contexto y la operatividad de camiones, que traen material que se utiliza para consolidación. Por este motivo la calle 12 de Octubre se encuentra interrumpida al tránsito, entre España y Mariano I. Loza.

En tanto continúa adelante la obra en base al Proyecto ejecutivo, en la mañana de este jueves, los trabajos de volcamiento de material en el sector de plaza Italia, donde además de camiones utilizan maquinarias, un equipo excavador a orugas con martillo neumático.

Los trabajos se realizan siguiendo los parámetros establecidos en el “Proyecto Ejecutivo” que forma parte de los “Servicios de Asistencia Técnica para la Optimización de las Defensas Definitivas de la Ciudad de Goya - Provincia de Corrientes - Préstamo B.I.R.F. 7382 AR” de diciembre de 2012, que fuera aprobado a través de Talleres de Convalidación Socio- Político, entre la Municipalidad de Goya, el Gobierno de la Provincia de Corrientes, Asociaciones de la Sociedad Civil, y que tiene como objetivo fundamental brindar soluciones de infraestructura posible y necesaria a la problemática de las inundaciones.



## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



**Goya Ciudad**

Director de Prensa Municipal

*Alejandro Medina*  
**Alejandro Medina**